

COMPTE RENDU

Réunion du comité de voisinage du nouveau complexe hospitalier
tenue le 19 février 2025, de 17 h 30 à 18 h 30
par l'application Microsoft Teams et au bureau de projet NCH, salle 4

Membres présents	Membres absents	Invités
M. Jean-Thomas Grantham	Mme Claudette Arsenault	Mme Sokhna-Fatou Ndiaye
M. Alain Couillard	Mme Catherine Bergeron	
Mme Chantal Douville	Mme Geneviève Bernier	
M. Bryan Gélinas	Mme Daphnée Duhamel- Labrecque	
Mme Andrée Houde	Mme Jackie Smith	
Mme Christine Mimeault	M. Claude Villeneuve	
M. André Ouellet	M. Sol Zanetti	
Mme Cindy Paquin		
Mme Christine Perron		
M. Robert Topping		
Mme Sonia Tremblay		
M. Martial Van Neste		

La réunion débute vers 17 h 35. La rencontre se tient de façon virtuelle par l'application Microsoft Teams et en présentiel au bureau de projet NCH. Pour des fins de rédaction du compte rendu, la rencontre est enregistrée. M. Jean-Thomas Grantham préside la séance.

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du compte rendu du 16 octobre 2024 et suivis
3. Présentation des travaux terminés et à venir
4. Bilan des communications avec les citoyens à ce jour
5. Mise à jour sur la mobilité
6. Mise à jour concernant les œuvres d'art
7. Demandes des citoyens
8. Prochaine rencontre

L'ordre du jour proposé est adopté à l'unanimité.

2. ADOPTION DU COMPTE RENDU DU 29 MAI 2024 ET SUIVIS

Le compte rendu de la réunion du 16 octobre 2024 a été présenté. Jean-Thomas Grantham a mentionné que c'était le premier compte rendu réalisé avec l'aide de Copilot.

Quelques suivis ont été discutés :

- Martial Van Neste a posé une question sur l'isolation des vitres du mur rideau. Robert Topping a admis qu'il n'avait pas encore vérifié cette information, mais promet de revenir avec une réponse plus détaillée lors de la prochaine réunion.
- Une consultation publique pour la toponymie du futur hôpital est prévue pour le printemps. Jean-Thomas Grantham a confirmé que des consultations ciblées avec le comité de voisinage auront lieu.
- Un point sur le développement durable a été abordé, avec des retours positifs sur une rencontre organisée le 30 janvier. Martial Van Neste a exprimé sa satisfaction quant à la profondeur et à l'ampleur des efforts de l'hôpital en matière de développement durable.

En accord avec les membres présents, le compte rendu de la dernière séance tenue le 16 octobre 2024 est adopté sans modification.

3. PRÉSENTATION DES TRAVAUX TERMINÉS ET À VENIR

Robert Topping a présenté les travaux réalisés depuis la dernière réunion d'octobre. Il a mentionné que les travaux avancent bien, avec des livraisons importantes comme le centre de recherche et la composante cyclotron.

- Centre de recherche : Les chercheurs ont emménagé dans le centre de recherche et sont satisfaits des installations.
- Cyclotron : La machine cyclotron a commencé à être mise en fonction, avec les premiers tests de bombardement pour simuler la création d'isotopes radioactifs.
- Bâtiment de soins critiques : Les façades extérieures sont en cours de finition, avec des travaux de maçonnerie et de parement en aluminium. Le garage des ambulances est en construction, ainsi que l'entrée de l'urgence.
- Pavillon D : La maçonnerie et le mur rideau de la future salle à manger/cafétéria sont en cours de réalisation. La grande promenade reliant l'hôpital existant de l'Enfant-Jésus au centre intégré de cancérologie est en construction.
- Stationnement P4 : Les travaux d'excavation débuteront la semaine prochaine et se poursuivront jusqu'à la mi-avril. Le bétonnage aura lieu entre avril et décembre 2025, avec l'installation d'une nouvelle grue à tour.

Les travaux devront être coordonnés afin d'éviter les perturbations des activités cliniques, notamment en raison de la proximité d'une IRM en fonction. Des ajustements temporaires, comme le retrait d'un arrêt d'autobus, seront nécessaires pendant les travaux.

- Réaménagement de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus : Les plans et devis sont en cours d'élaboration, avec des travaux prévus après l'activation des soins critiques en 2027.

4. BILAN DES COMMUNICATIONS AVEC LES CITOYENS À CE JOUR

Mme Cindy Paquin présente le bilan des actions de communication et les demandes externes reçues.

- Infolettres : Moins d'infolettres ont été envoyées récemment en raison de la diminution des travaux ayant un impact sur le voisinage. Une infolettre a été envoyée en octobre et une en décembre, avec une autre prévue cette semaine pour annoncer les travaux liés au stationnement P4 et le retrait de l'arrêt d'autobus.
- Plaintes : Une seule plainte a été reçue depuis la dernière réunion, concernant des travaux de pieutage en décembre. Mme Paquin a tenté de contacter le citoyen concerné, mais n'a pas reçu de réponse. Elle s'est déplacée sur place pour vérifier les nuisances, mais les travaux étaient déjà terminés. Une message a été laissé à cet effet sur la boîte vocale du citoyen.
- Faits saillants :
 - 21 novembre : Publication montrant les dessous du chantier, notamment un mur de blindage avec des briques au plomb dans le secteur de la médecine nucléaire.
 - 3 décembre : Annonce d'un don majeur de Québecor pour financer le centre intégré de cancérologie, qui sera nommé Centre intégré de cancérologie Pierre Péladeau.
 - 5 décembre : Vidéo montrant le déménagement des chercheurs dans le centre de recherche.
 - 24 janvier : Publication soulignant le traitement du premier patient avec l'IRM Linac.

Mme Andrée Houde a demandé à recevoir les infolettres pour les partager avec les résidents de sa copropriété, afin de réduire les plaintes en tenant les citoyens informés. Mme Paquin a promis de vérifier son abonnement à la liste d'envoi.

5. MISE À JOUR SUR LA MOBILITÉ

Aucun point spécifique n'a été identifié pour la mobilité, mais il a été mentionné que l'arrêt d'autobus sur Henri-Bourassa en direction nord près de la 18^e Rue sera temporairement enlevé pendant les travaux d'excavation du stationnement P4.

Bryan Gélinas a informé que 500 vélos supplémentaires seront ajoutés l'été prochain pour répondre à la demande croissante de à Vélo.

6. MISE À JOUR CONCERNANT LES ŒUVRES D'ART

Chantal Douville a confirmé que tous les contrats pour les œuvres d'art ont été attribués et que la production est en cours. Plus de détails à venir.

7. DEMANDES DES CITOYENS

Aucune demande spécifique des citoyens n'a été reçue depuis la dernière réunion.

8. PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine rencontre du comité de voisinage est prévue pour le 14 mai 2025. Une visite de chantier sera organisée en amont.

L'assemblée publique annuelle d'information aux citoyens aura lieu le 18 juin 2025.

La réunion se termine à 18 h 10.